

Chers membres.

Cela fait maintenant six mois que je suis président du Stade Foyen. Vous m'avez élu sur la base d'un programme comportant les points suivants :

- Renforcement de l'équipe senior
- Amélioration du jeu
- Renouvellement de l'image du club
- Arrivée de nouveaux joueurs
- Amélioration des infrastructures

Comme vous avez pu le constater, les résultats sportifs sont positifs : l'équipe A est première et l'équipe B, seconde dans leurs championnats respectifs.

Pour l'image du club, plusieurs actions ont été mises en place : le site internet a été relancé, une boutique a été ouverte au stade, la signalisation a été rendue plus attrayante, un club partenaire a été créé, et des bandas animent désormais les rencontres. Afin d'améliorer le confort des équipes, trois containers ont été installés pour que l'école de rugby et les autres équipes puissent protéger leur matériel et bénéficier de vestiaires, notamment en hiver.

Ces projets ont nécessité des négociations parfois difficiles avec la Communauté de Communes du Pays Foyen. Grâce à la bienveillance du Maire de Port Sainte Foy Et Ponchapt, Mr REIX, nous avons pu réaliser à nos frais, une dalle en béton pour installer la structure d'accueil de notre club House.

Malheureusement, ces changements semblent aujourd'hui poser problème. Alors qu'une autorisation avait été accordée pour la structure du Club House, on nous conteste l'autorisation verbale donnée par les dirigeants de la Communauté De Commune du Pays Foyen, et ce, devant témoins, pour l'installation de ces derniers.

Par ailleurs, malgré les efforts bénévoles et le financement intégral de l'entretien du stade par la présidence et les bénévoles, certaines critiques ont été formulées.

Face aux difficultés rencontrées, avec une bureaucratie lente, tatillonne et jalouse de ces prérogatives, qui freinent nos initiatives, il devient difficile pour moi de respecter les engagements sur lesquels vous m'avez élu.

Je suis conscient que certains responsables politiques, même à un niveau national, n'hésitent pas à renier leurs engagements pour préserver leurs positions. Ce n'est en aucun cas ma vision des choses.

Si rapidement je n'obtiens pas une réponse claire sur la place du Stade Foyen dans notre communauté et les prévisions qui le concernent, je devrai constater mon impuissance à tenir mes engagements et envisager de présenter ma démission à la prochaine assemblée.

Dans un dernier courriel de la Communauté De Commune du Pays Foyen, un ultimatum m'a été envoyé concernant le retrait des containers, avec un délai maximum de trois mois. Cela sera fait Comme le dit le proverbe : « Toutes les bonnes intentions doivent être punies. » Amicalement,